



cabès

Exposition "Migrants"

**Le bédéiste Jôli présente
ses planches de BD**

Du 21 au 25 février

Vernissage le 20 Février à 19h30

Louve 10, à Lausanne — Entrée libre

Horaires

Mardi 20: 19h30-21h

Mercredi 21: 9h-18h

Jeudi 22: 11h-20h

Vendredi 23: 11h-19h

Samedi 24: 9h-17h

Dimanche 25 : 13h-17h

Activité "Expérientielle"

Découvrez l'expérience des migrants de manière plus personnelle et réfléchie.

Le mardi, mercredi et dimanche, nous vous proposons de participer à une activité nommée « FUIR », vous donnant un aperçu du voyage d'un migrant. C'est une occasion de comprendre et de ressentir, même brièvement, les défis auxquels sont confrontées ces personnes courageuses.

A propos de l'artiste

Jôli ou Joël Bussy est un bédéiste suisse, auteur et dessinateur de "Sam et Salem: Respect" et "Sam et Salem: Migrant. Lui-même a été migrant pendant 11 ans en Afrique. Aujourd'hui l'artiste veut encourager la rencontre entre les différents peuples.



A propos de CABES

CABES (Contacts Amitié Bible entre Etrangers et Suisses) est une œuvre qui cherche à favoriser la rencontre entre occidentaux et migrants, principalement des personnes non occidentales venus en Suisse romande pour y chercher refuge ou fuir la précarité économique.

A propos de l'Armée du Salut

L'église de l'Armée du Salut est présente dans l'Arc Lémanique à Lausanne, Renens et Morges. Cette église multiculturelle et active socialement propose de nombreux services pour la population locale.

Toutes ses activités sont motivées par un credo simple: « Aime Dieu de tout ton cœur et ton prochain comme toi-même ».

Contact

021 312 73 52

arclemanique@armedusalut.ch
arc-lemanique.armedusalut.ch